

**NEARSHORING**

Verde destaca posición estratégica de México

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gtmm.com.mx

La ubicación geográfica estratégica de México le permite vincularse con nuevos mercados y convertirse en proveedor de nuevos clientes, lo que aportará un importante crecimiento económico para el país, así lo expresó la dirigente nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón Trujillo.

Castrejón Trujillo consideró que "México goza de importantes características que favorecen el intercambio comercial

con otros países, entre las que están su ubicación geográfica; pues hace frontera al norte con Estados Unidos y al sur con Belice y Guatemala, y puede aprovechar el *nearshoring*", mediante el cual las empresas transfieren parte de su producción a otros países.

Expresó que México goza de una amplia capacidad de producción y de mano de obra, y de características adicionales como la variedad en las regiones, lo que permite producir diferentes productos agrícolas.

En ese sentido, Castrejón Trujillo celebró que de

acuerdo a un informe estadístico reciente de la Oficina del Censo de Estados Unidos, el intercambio comercial entre México y el vecino del norte se ha fortalecido "logrando una cifra récord de 599.8 millones de dólares derivada de importaciones y exportaciones en los primeros nueve meses del 2023".

Aseguró que, los últimos años han sido complicados para la economía nacional, primero por la pandemia y ahora por el duro golpe que ha representado para Acapulco la llegada del huracán *Otis*.



Foto: Especial

Karen Castrejón, dirigente del Partido Verde.